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«Дороги не после зимы, а по-
сле войны» - в последние дни 
такую фразу можно все чаще 
и чаще слышать от водителей 
областного центра. Состояние 
транспортной сети Сахалина 
приводит в шок всех жителей 
региона. Холмчанин Владимир 
Макаров делится впечатления-
ми о первых часах пребывания 
в Южно-Сахалинске: «Я думал 
в Холмске дороги «убитые», но 
приехав в Южный понял, что у 
нас по сравнению с вами - до-
роги намного лучше». 

 «В Южно-Сахалинске нет ни 
одной проезжей части, по кото-
рой можно проехать без про-
блем. Ямы и колдобины, оттаяв-
шие после зимы, показали, какой 
ремонт дорог и какие материалы 

применялись в 2011 году во вре-
мя масштабной кампании, кото-
рую проводила «Единая Россия» 
перед выборами», - рассказыва-
ет Председатель регионального 
отделения партии «Справедливая 
Россия», депутат городского Со-
брания Эдуард Та-
ран. - «Куда пошли 
средства, выделен-
ные из федераль-
ного бюджета на 
программу «Новые 
дороги»? Как укла-
дывался асфальт 
– никто не прове-
рял! Рабочие клали 
его и в дождь, и в 
снег, в ямы и лужи 
- главное, чтобы 
ярко виднелась эм-

блема «Единой России» на ре-
кламных щитах, куртках рабочих 
и технике. Сейчас, смотря на эти 
дороги, - волосы встают дыбом! 
Улица Сахалинская – на её 
ремонт потратили десят-
ки миллионов, но она не 
простояла и года - пошел 
ямочный ремонт. А самое 
интересное и непонятное, 
- почему рабочие выдал-
бливают метровые квадра-
ты целого асфальта, так 

сказать приводя дорогу в негод-
ность? Активно осваивают бюд-
жетные деньги?!  Можно предпо-
ложить, что компании, которые 

ведут ямочный ре-
монт, принадлежат 
чиновникам, кото-
рые навариваются 
на ямочном ремон-
те и закапывают в 
ямы миллиарды, 
-  деньги, которые 
могли бы пойти на 
нужды детсадов и 
больниц! Еще один 

пример — улица Холмская. Ком-
пания, асфальтирующая кусок 
улицы, чуть позже делала ямоч-
ный ремонт, попросту транжири-

ла бюджет города 
- ямы стали в два 
раза больше! Бла-
годаря их «рабо-
те», сейчас по этой 
проезжей части не 
проедешь! Как го-
ворится, лучше бы 
вообще ничего не 
делали!!!

Как говорится, 
– «Партия вла-
сти у руля», ведь 

именно её члены согласовыва-
ют места для асфальтирования 
и ямочного ремонта, а позже и 
принимают эту «халтуру». 

В России активно осваивают-
ся новые технологии, но, видимо, 
нашим чиновникам они не инте-
ресны, а качество безразлично – 
главное, освоить десятки «ямоч-
ных» миллионов. 

Егор МИЛЛЕР.

НОВЫЕ ДОРОГИ «ЕДИНОЙ РОССИИ» 
– КАКАЯ РОССИЯ, 
ТАКИЕ И ДОРОГИ! 
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В предверии выборов Молодогвардейцы Единой 
России устроили восхождение на пик Чехова – наи-
более высокую точку южного Сахалина. Было собрано 
несколько многочисленных групп участников от 14 лет, 
чтобы всем вместе дойти до вершины. МЧС несколько 
раз предупреждало, что восхождение может пройти в 
худших погодных условиях (а в этот день был сильный 
туман и холод, - опасно для жизни). Но, видимо, уве-
ренность организаторов в безнаказанности позволила 
им проигнорировать предупреждение. В итоге в 8 
утра 7 мая опасное восхождение началось. В первые 
часы после старта около десятка подростков  поте-
рялись. Дети до ночи ходили в густом тумане, в итоге 
разожгли костер и стали ждать до утра. Поисками 
в первые часы никто не занимался, сообщения от 
Молодой Гвардии спасатели получили на утро следу-
ющего дня. Несколько детей к утру самостоятельно 
вышли на отдыхающих туристов, чуть позже их наш-

ли и вывели из леса 
сотрудники МЧС. Еще два человека найти не 

удалось, но они на вторые сутки сами вышли 
в село Лесное Корсаковского района, их наш-
ли местные жители и передали родителям. Все 
остались живы, и специальные службы начали 
разбираться. Главный вопрос к организаторам 

восхождения от Молодой Гвардии Единой России не 
только у сотрудников правоохранительных органов, но 
и у многих родителей, был весьма понятен – кто дал  
право подвергать жизнь наших детей опасности? По-
чему для молодогвардейцев не указ предупреждение 

МЧС? Но что самое неожиданное, то что СМИ практиче-
ски не освещали этого крупное происшествие. Видимо, 
цензура подконтрольна «Партии власти». Еще непонят-
ны действия родителей, которые написали на органи-
заторов заявления в милицию, однако через несколько 
часов его забрали. Здесь можно только предполагать 
– было жесткое давление со стороны властей. 

   Единственное ведомство, которое стало проводить 
проверку по данному факту – Следственный комитет, 
который в скором времени даст ответ – возбуждать или 
нет уголовное дело по статье «халатность». Если нет - то 
результат заранее известен… 

Анна БЕЛАЯ. 

Чиновники из Минсоцразвития планиру-
ют раз и навсегда покончить с выплатами 
так называемых «вредных» пенсий. Такое 
заявление на брифинге журналистам сде-
лал замглавы ведомства Минздравсоцраз-
вития Александр Сафонов. По его мнению, 
врачи, строители, военные и другие специ-
алисты, представляющие «вредные» про-
фессии, должны будут выходить на пен-
сию наравне со всеми остальными. Сейчас 
досрочную трудовую пенсию за вредные 

условия работы получают 3 миллиона че-
ловек. На их выплату уходит около 300 
миллиардов рублей. Общие потери госу-
дарства составляют около трех миллионов 
рублей, и такие ограничения, по мнению 
Сафонова, - «подлатают» дыру Пенсион-
ного фонда. Хочется знать, куда деваются 
деньги добросовестных налогоплательщи-
ков? Дискуссия о необходимости провести 
пенсионную реформу в том или ином виде 
продолжается в правительстве на протя-

жении последних нескольких месяцев, и 
вскоре планируется быть внесенной Еди-
ной Россией в Госдуму. Кроме того, чтобы 
государство могло сэкономить, предлага-
ется повышение пенсионного возраста до 
63 лет как для женщин, так и для мужчин. 
В свою очередь, Владимир Путин и Дми-
трий Медведев обещали, что пенсионный 
возраст повышаться не будет. Выборы 
президента прошли, - про обещания ви-
димо забыли!

Так, в некоторых областях уже отме-
нены некоторые пенсии. Например, с 1 
сентября медики Волгоградского региона 
будут лишены надбавок и дополнитель-
ных коэффициентов для медработников 
с «вредными», «интенсивными» условия-
ми труда. Для каких нужд потребовались 
деньги единороссам - не известно... В 
июле депутатами Волгоградской облдумы 
был принят закон по увеличению доволь-
ствий госслужащим. Этот закон «протащи-

ли» единороссы. Против закона высказа-
лась оппозиция. Фракция «Справедливая 
Россия» голосовала «против». Депутат 
Госдумы РФ Олег Михеев сказал: «Раз-
ве эти деньги не должны были быть на-
правлены на повышение зарплат учителям 
и врачам, помощь пенсионерам и инвали-
дам, поддержку многодетных семей, ре-
монт дорог?» Но единороссы в очередной 
раз работают по принципу - не вижу, не 
слышу, и не говорю!

На фоне увеличения зарплат чиновни-
кам это решение выглядит особо цинично, 
поведение единороссов дискредитирует 
власть. Если такой закон будет принят на 
уровне Сахалинской областной думы, пар-
тия «Справедливая Россия» намерена со-
бирать подписи за роспуск Сахалинского 
парламента. Пусть люди изберут тех, кто 
будет трудиться на благо всех жителей об-
ласти. 

Анна БЕЛАЯ.

ГОСУДАРСТВО ПЛАНИРУЕТ ОБОБРАТЬ ВРАЧЕЙ, ВОЕННЫХ 

ЕДИНОРОССАМ 

И ДРУГИХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ 
«ВРЕДНЫХ» ПРОФЕССИЙ! 

– ЗАКОН НЕ ПИСАН! 



В 2011 году по решению фракции «Еди-
ная Россия» в городском Собрании Юж-
но-Сахалинска был введен в работу некий 
Совет, который был наделён огромней-
шим количеством полномочий. Например, 
он правомочен решать такие вопросы как: 
быть фильтром по «невключению» неугод-
ных вопросов в повестку сессий Горсобра-
ния, его участникам - единолично решать, 
кого наградить почетной грамотой Совета, 
кого - нет. При этом члены денного Сове-
та совершенно забывают о существовании 
общей «Почетной грамоты Городского Со-
брания». Ей награждают достойных жите-
лей областной столицы по решению всех 
депутатов, но не единолично, как сейчас 
члены Совета.

Процедура утверждения Совета на 
городской сессии депутатов проходила 
смешно! С его введением были не соглас-
ны как депутаты оппозиционных партий, 
так и некоторые единороссы из своего 
«клана» решение о создании не поддер-
живали. Три раза делали перерыв – го-

лосов для принятия решения не хватало, 
и тогда «влиятельные» депутаты от ЕдРо 
вызывали «несогласных» на жесткий раз-
говор, чтобы последние голосовали «пра-
вильно»!  И, к сожалению, в нарушение 
регламента ведения сессий Горсобрания и 

других Положений на четвертый раз неко-
торые народные избранники «сломались» 
и вопрос прошел.  Горсобрание было 
«прихватизировано» Единой Россией. 

 Состав Совета на 90% был сформи-
рован из единороссов. Совет решал все 
вопросы в пользу Единой России - осталь-
ные депутаты остались не у дел. При этом, 
видя царящую несправедливость, депутат 
и Председатель Регионального отделения 
эсеров Эдуард Таран обратился в суд с 
требованиями признать Совет наруша-
ющим и ущемляющим права остальных 
депутатов. Городской суд поддержал 

требования Эдуарда Тарана, но юристы 
Горсобрания несколько раз пыталась от-
менить решение, но в итоге Сахалинский 
областной суд поставил вердикт - Совет 
городского Собрания создан незаконно. 

23 мая на городской сессии депутатов 
Единая Россия все же признала решение о 
роспуске Совета, и исполнило постановле-
ние суда. Потому что по словам Эдуарда 
Тарана, им пришлось это сделать, так как 
за неисполнение решения суда грозило 
бы роспуском всего Собрания - забоялись 
единороссы.  

Евгения ЗАЦЕПИНА.  

Макаровские депутаты от Справедливой России от-
правляют главу городского округа в отставку. Ситуация 
начала развиваться еще в 2011 году, когда 4 депутата 
(3 – от фракции Справедливой России и 1 от КПРФ) 
написали обращение к своим коллегам в Собрание, и гу-
бернатору островного региона. В нем инициативная груп-
па указала на ряд статей федерального закона о мест-
ном самоуправлении, которые Сафронов, являясь главой 
района,  систематически нарушал в течение нескольких 
лет. Но, видимо, губернатор закрывал на это 
глаза. К примеру, Сафронов - выдвиженец пар-
тии «Единая Россия», «прогуливал» сессии, от-
сутствовал на работе на протяжении года, при-
крываясь своими заболеваниями, а вместо него 
все дела вел заместитель. Но свое отсутствие 
не помешало ему забрать в личное пользова-
ние часть жилфонда, промысловый берег моря 
и т.д. Ведь свои личные интересы намного важ-
нее! В то время как Макаров превращается в 
мусорную свалку!.. 

Подав заявление в суд о защите своей репу-
тации, Сафронов так и не доказал обратного. 
Свидетельские показания коллег были непоко-
лебимы, и правосудие свершилось. А во вре-
мя разбирательства глава ушел в отпуск на 120 
дней, – что лишний раз подтверждает абсолют-
ное безразличие к своему району и жителям. 

Пока губернатор никак не реагирует. Кстати, 
во время заседания суда, представитель истца 

(сам Сафронов на суд так 
и не явился), вскользь про-
говорилась о каких-то до-
говоренностях Сафронова с 
губернатором, из-за которых 
он не хочет уходить в отстав-
ку. Что это были за догово-
ренности, - остается только 
гадать. Может, «покрови-
тельство» верхушки, или 
полная безнаказанность?… 

В настоящее время депу-
таты Справедливой России - Анатолий Русских и Вла-
дислав Попов, - продолжают вести борьбу с произволом 
и безнаказанностью Сафонова в Макаровском районе, и 
даже исполняют за него обязанности. Сейчас они иници-

ируют отставку главы собственными силами, а если это 
не поможет – обратятся в суд. Новые выборы в районе 
пройдут в октябре, но уже сейчас жители требуют смены 
власти! Так держать! 

Егор Миллер.  
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ЕДИНОРОССАМИ?! 

БЕЗНАКАЗАННОСТЬ ГЛАВЫ МАКАРОВА, 

ГОРСОБРАНИЕ «ПРИХВАТИЗИРОВАНО»

или ПОЛНОЕ ПРИКРЫТИЕ 
ЕДИНОЙ РОССИЕЙ! 



4 Справедливая РОССИЯ №7, май 2012 г.

Общественно-политическаое издание ООО «МедиаФОН» 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Сахалинская область.
Главный редактор: Дорофеева Милана Викторовна.
Журналисты: Данил Миллер, Анастасия Белая. 
Тел. редакции 44-13-18. 
Регистрационное свидетельство ПИ №ТУ65-143, 
от 28.03.2012 г, выд. Управлением Федеральной службы 
по надзору в сфере связи и массовых коммуникаций.

Газета выходит еженедельно - по вторникам. 
Распространяется бесплатно.
Материалы подготовлены редакцией на основании Интернета, 
открытых источников и собственных ресурсов. 
Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов. 
Отпечатано: типография «Капитал», 693000, г. Южно-Сахалинск, ул. Хабаровская, 81. 
                  Адрес типографии: г. Южно-Сахалинск, ул. Бумажная, 24.
Подписано в печать: по графику - 16.00, фактически - 16.00.
Тираж: 10 000 экземпляров. Заказ: №336.

График приема граждан 
по личным вопросам  

на май 2012 г.
Региональное отделение
председатель Совета - Эдуард Таран.
г. Южно-Сахалинск, ул. Дзержинского, 15, каб. 143.
Тел. 497-540, 25-25-38.
Пн., чт, с 14.00 до 18.00 (еженедельно).

Председатель Макаровского местного отделения
Русских Анатолий Аркадьевич
г. Макров, ул. Сахалинская, 20. 
Тел. 50-170. Вт., чт., сб., с 15.00 до 16.00. 

Председатель Холмского местного отделения
Костылев Владислав Леонидович
(по предварительной записи)
г. Холмск, пер. Путейский, 11, 
т. 8-924-286-17-89

Председатель Анивского  местного отделения
Ярцев Александр Дмитриевич
г. Анива, ул. Ленина, 31. Тел. 8 (42441) 40-305
Ежедневно, кроме пн. и вс., с 09.00 до 11.00.

Председатель Смирныховского  местного отделения
Степаненко Оксана Вениаминовна
(по предварительной записи),
Т. 8-914-764-24-48

Председатель Корсаковского местного отделения
Яницкий Юрий Георгиевич
(по предварительной записи. т. 8 (42435) 40-829).

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»: 

МЫ НЕ ПУСТИМ 
В ГУБЕРНАТОРЫ 

ОППОЗИЦИЮ!
Госдумой рассмотрен во всех трех чтениях законопроект по выборам губернаторов. По мнению 

партии «Справедливая Россия», законодательно создается только видимость выборов, и по сути, со-
храняет назначение кандидатов от партии власти. 

16 января президент Дмитрий Медведев внес в Госдуму инициативу о восстановлении процедуры 
выборов глав регионов, сейчас эта должность назначается президентом на основе предложений Еди-
ной России. В первоначальной версии  предполагалось, что у всех партий будут равные условия по 
выдвижениям, за исключением «президентского фильтра», с помощью которого можно было устра-
нить «ненужных» людей. Недостатки данного проекта были, – отмечают депутаты справедливороссы, 
поэтому во втором чтении закона их решено было исправить. Лидер партии Сергей Миронов внес 
предложение удалить из закона этот фильтр, однако единоросское большинство нашло обходные 
пути, чтобы не остаться обделенными. Так, поправки, предложенные Единой Россией кардинально 
поменяли суть закона, чтобы в очередной раз обмануть граждан страны. Чтобы партия могла выста-
вить своего кандидата на руководящий пост, ей нужно получить поддержку 5-10 % муниципальных 
депутатов. А так как большинство из них единороссы – это будет сделать сложно. Из-за этого оппо-
зиционные партии никогда не смогут выставить своего кандидата на пост губернатора, следователь-
но, если не смогут - нет альтернативы!.. И  куда мы докатимся с такими темпами за 6 лет?   

В настоящее время партия «Справедливая Россия» собирается вести активную работу по пере-
смотру нового Федерального закона, чтобы он мог стать открытым и справедливым не только для 
ставленников Единой России, но и для остальных партий! 

Источник: официальный сайт Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ».  

Напомним, конфликт начал 
развиваться еще в 2011 году, 
когда жителям Южно-Сахалинска 
стали известны планы единорос-
ского Правительства и Сахалин-
ской православной церкви о сно-
се танков и пушек при комплексе 
Победы, построенного к юбилей-
ной дате освобождения Сахали-
на и Курил от милитаристской 
Японии. Тогда партиями были 
организованы многочисленные 
митинги, акции протеста, в кото-
рых партия «Справедливая Рос-

сия» активно принимала участие. 
Удалось приостановить решение 
вопроса, но через несколько ме-
сяцев в областном правительстве 
нашли обходные пути. 

На интернет-форумах тысячи 
жителей по поводу строительства 
собора высказывались против, 
предлагая другие места, но не 
сам мемориал памяти о Великой 
Победе. По мнению Председа-
теля партии «Справедливая Рос-
сия» Эдуарда Тарана, и защитни-
ка комплекса, для строительства 

очередного собора можно 
найти другое место, причем не 
худшее: например, перекресток 
улиц Горького и Пуркаева и т.д. 
«Данное сооружение – танк и 
пушки на площади Победы - 
имеют важную память, не толь-
ко историческую, но и для мно-
гих семей духовную. Ведь во 
время Великой Отечественной 
во многих семьях отцы и деды 
не вернулись с поля боя, и их 
память увековечена в этом ком-
плексе». 

После многочис-
ленных писем и об-
ращений неравно-
душных жителей, 
партий и обществен-
ных организаций, 
губернатор пообещал, 
что строительства 
храма на площади 
Победы не будет. Но, 
видимо, слова его пу-
сты. Правительство 
делает все, чтобы его 
построить именно там, 
причем не в интересах 
жителей. Через под-
ставных лиц для нужд 
церкви была выделена 

земля в юго-западной части пло-
щади. Но, по словам закрытого 
источника, она уже давно была 
отдана одному из известных 
предпринимателей для строи-
тельства гостиничного комплек-
са, и он продал землю церкви. 
Стоит напомнить, что в верхней 
части площади располагаются 
десятки спортивных секций – там 
тренируются атлеты, горнолыж-
ники, спринтеры и т.д., и когда 
начнется строительство, зани-

маться им будет негде. В итоге 
молодые спортсмены и олимпий-
ский резерв страны ущемлен, те-
перь беговая дорожка на том ме-
сте осталась только на стадионе 
«Спартак». Общественность вол-
нует еще один вопрос - будет ли 
сочетаться православный храм и 
боевые машины на одном месте, 
и не будут ли они демонтированы 
после завершения строительства 
– остается только гадать!   

Лана ДОРОФЕЕВА. 

ХРАМ НА ПОБЕДЕ 
ВСЕ-ТАКИ БУДЕТ ПОСТРОЕН! 


